

**Betreff:** Gesprächsanfrage bezüglich des Gesetzes zur Umsetzung der Richtlinie (EU) 2023/2225 über Verbraucherkreditverträge

**Datum:** Montag, 11. August 2025 um 14:18:15 Mitteleuropäische Sommerzeit

**Von:**

**An:**

**Anlagen:** Position\_MediaMarktSaturn\_Verbraucherkreditverträge[5][16][1][2].pdf

Sehr [REDACTED]

ich wende mich heute im Namen von MediaMarktSaturn mit einer Gesprächsanfrage bezüglich des Entwurfs eines Gesetzes zur Umsetzung der Richtlinie (EU) 2023/2225 über Verbraucherkreditverträge an Sie. Ich bin für MediaMarktSaturn unter R003601 im Lobbyregister des Bundestags eingetragen. MediaMarktSaturn ist gemessen an Umsatz, Fläche sowie der Zahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Europas führendes Handelsunternehmen für Consumer Electronics. Mit rund 400 Standorten und mehr als 18.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern versorgen wir hierzulande die Verbraucherinnen und Verbraucher mit elektronischen Artikeln des täglichen Bedarfs.

Wir möchten unseren Kundinnen und Kunden dabei stets ein angenehmes und zuverlässiges Einkaufserlebnis bieten. Dazu gehört auch die Entscheidung über die jeweils komfortabelste Zahlungsmethode. In den vergangenen Jahren erfreuen sich unsere flexiblen Zahlungsmodelle wie z.B. die Möglichkeit einer Ratenfinanzierung bei einer unserer Partnerbanken oder unser Zinia Rechnungskauf (Erst kaufen, dann bezahlen) einer immer stärkeren Beliebtheit. Der finanzielle Schutz unserer Kundinnen und Kunden steht für uns bei diesen Angeboten stets an erster Stelle.

Beim aktuellen Entwurf zur Umsetzung der Richtlinie (EU) 2023/2225 über Verbraucherkreditverträge sehen wir aber zum aktuellen Zeitpunkt noch Optimierungspotenziale, um die Sicherheit der Verbraucherinnen und Verbraucher zu stärken und gleichzeitig die bürokratischen Lasten so gering wie möglich zu halten. Die vorgeschlagenen Regelungen bringen erhebliche praktische Herausforderungen mit sich, die die Ressourcen der Unternehmen auf die Verwaltung statt auf die eigentliche Zielerreichung lenken und die Prozesse in die Länge ziehen. Wir sehen dabei verschiedene Punkte im Bereich der Kreditvermittlung, die im weiteren Verfahren aufgegriffen werden sollten. Unser entsprechendes Positionspapier finden Sie anbei.

Vor diesem Hintergrund und der geplanten Kabinettbefassung Anfang September würden wir uns sehr gerne zeitnah mit Ihnen und Ihrem Team zum aktuellen Referentenentwurf austauschen, um die praktischen Herausforderungen für die Handelsbranche darzulegen.

Für eine wohlwollende Prüfung Ihres Terminkalenders bedanke ich mich bereits heute. Zur konkreten Abstimmung des Termins könne Sie oder Ihr Team gerne direkt auf mich zukommen. Darüber hinaus stehe ich gerne jederzeit für weitere Rückfragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]